

Mardi 18 janvier 2022

Réf. : 04.22

Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, présente ses vœux aux habitants et forces vives du territoire

En raison de la situation sanitaire, les traditionnels vœux à la population du président d'Alès Agglomération ne peuvent avoir lieu au parc des expositions de Méjannes-les-Alès.

Le président d'Alès Agglomération présentera donc ses vœux à distance, dans un discours qui sera diffusé sur les canaux d'information d'Alès Agglomération : le site [ales.fr](https://www.ales.fr), les réseaux sociaux ainsi que la chaîne Youtube.

Le discours sera diffusé ce mercredi 19 janvier à 19h.

Le président d'Alès Agglomération, Christophe Rivenq, profitera de ces vœux pour dresser un état des lieux du territoire et détailler les grands projets 2022-2026.

La séquence a été tournée au Hup, le guichet unique des entrepreneurs, qui a ouvert ses portes lundi 17 janvier sur la place des Martyrs de la Résistance, en cœur de ville d'Alès.

Un film sur le projet de territoire conclura l'intervention du président.

Le lien pour accéder à la vidéo des vœux :

<https://www.ales.fr/voeuxalesagгло2022>



Vous souhaitez plus d'informations ?
tél : 06 12 83 01 74 - romain.capelle@alesagгло.fr